

請 願 文 書 表

請 願 番 号	請 願 第 1 号	付託委員会	建設環境常任委員会
請願年月日	令和6年(2024年)2月26日		
件 名	茄子作地区工業地域設定中止に関する請願		
請 願 者	枚方市茄子作5丁目1345番1 茄子作の未来を考える会 代表 坂 口 えり子 氏		
紹介議員	堤 幸 子 広 瀬 ひとみ		
請 願 要 旨	<p>地域住民の安心、安全と地域の子どもたちに明るい未来を残すために、茄子作地区工業地域設定の中止を求めます。</p> <p>令和5年12月10日、13日の両日に、枚方市による都市計画に関する市民説明会が開催されました。説明会では、市街化区域へ編入する茄子作地区の約4割(8.2ヘクタール)を工業地域とする都市計画の原案が示されました。</p> <p>工業地域では準工業地域とは異なり、化学薬品の貯蔵量や用途に何ら制限のない工場を建設することが可能です。このような工場では長年の操業により徐々に敷地内外の土壌及び水が汚染されるという例は枚挙にいとまがありません。当地区では地下水を通じて本地域周辺の田園地帯の農作物に悪い影響を与え、ひいては、健康被害の原因となる可能性があります。また、一旦火災や漏出などの事故が発生すれば茄子作地区だけにとどまらず、近隣地区、近隣住民にまで物的・人的被害が及ぶことは言うまでもありません。</p> <p>工業地域が設定された場合、今後、私たちは様々な懸念と不安との隣り合わせで暮らしていくことを余儀なくされます。子どもたちにそのような未来を絶対に残すべきではありません。</p> <p>工業地域の設定が予定されている茄子作地区の市道(山之上高田線(最小幅員7.5メートル))を挟んだ向かい側には、工業地域には建ててはならないとされている学校(枚方市立春日小学校)や病院(東香里第二病院)が既に建っています。さらに、枚方市駅、交野市駅、星田駅へと東西南北に住宅、商店が立ち並ぶこの地に、なぜ、殊さらに工業地域の設定が必要なのでしょうか。市民感覚では到底理解できるものではありません。</p> <p>昨年12月10日(市民説明会)時点の賛同署名2,764筆、今年2月26日には4,474筆(※)と、工業地域設定反対の声は日増しに増えています。これほど多くの住民が工業地域の設定中止を求めていることを枚方市は正面から受け止めるべきです。</p> <p>茄子作地区工業地域設定の中止を求めます。</p>		

※追加署名者：令和6年3月7日付 89筆(外数)